

CLUBES

Albacete Balompié: ampliación de capital de 6,2 millones para pasar a ser un club 'A'

Al club le quedan por pagar 400.000 euros de la última cuota del concurso de acreedores, tras diez años. El vicepresidente de la entidad señala que en 2017, con la antigua junta al frente, no se habían cumplido con los plazos establecidos.

Marc Romero
6 nov 2020 - 04:55



El Albacete Balompié quiere ser un club A en cuanto a solvencia económica. La entidad ha realizado una ampliación de capital de 6,2 millones de euros para hacer frente al impacto del Covid y para liquidar el concurso de acreedores en el que la entidad estaba inmerso desde hace diez años. Además, el club prevé entrar dentro del grupo de clubes A según las consideraciones de LaLiga. El Albacete, fundado en 1940, milita en la Segunda División española de fútbol.

El vicepresidente y consejero delegado de la entidad, Víctor Varela, ha señalado en una entrevista concedida a Palco23 que 3,2 millones de euros de esta ampliación de capital

permitirán “capitalizar parte de la deuda” que el club mantiene con Georges Kabchi, propietario del Albacete.

Los otros tres millones de euros servirán para que “el club pueda paliar los efectos de la pandemia”. Esta ampliación, publicada ayer en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), será suscrita “prácticamente en su totalidad” por la empresa propietaria en un 99% del Albacete, Skyline Spain 2016 (propiedad de la familia Kabchi). De esta manera, la entidad pasará a tener un capital social de 13,7 millones de euros, duplicando la cantidad actual.

El Albacete prevé levantar el concurso de acreedores en el que está inmerso desde hace diez años con un último pago de unos 400.000 euros

En este sentido, Varela ha señalado que la ampliación de capital también será la vía que tiene el club de liquidar su deuda concursal. Este 2020-2021 se realizará el último pago por valor de cerca de 400.000 euros para cerrar el concurso de acreedores en el que la entidad lleva inmerso durante los últimos diez años. “Cuando llegamos en la temporada 2017-2018 vimos que no se habían cumplido con todos los pagos del concurso, lo primero que hicimos fue ponernos al día”, explica el vicepresidente.

De hecho, Varela señala que el propietario del club asumió estos impagos desembolsando 8,7 millones de euros y generándose, de este modo, una deuda con la entidad que ahora asciende a 5,5 millones de euros, restando los tres millones de capitalización de la ampliación de capital.

La cerrará la temporada 2020-2021 con una deuda a terceros de cerca de 300.000 euros

Otra de los aspectos que Varela destaca es que en 2017 la nueva propiedad del Albacete reorganizó la deuda de 16 millones de euros, de los cuales 13 millones eran a corto plazo. La junta reestructuró la deuda a diez años, con cinco de carencia, y, ahora, la entidad prevé dejar, al final de la temporada 2020-2021 su endeudamiento con terceros en alrededor de los 300.000 euros. “Hemos hecho un trabajo muy importante

para no depender de terceros y tener una solidez para presentar las cuentas ante el Consejo Superior de Deporte y LaLiga”, apostilla Varela.

Golpeados por el Covid-19

A pesar de la mejora, el vicepresidente y consejero delegado reconoce que el impacto de la pandemia ha supuesto un duro golpe para la entidad. “La pandemia nos generó un problema de tesorería, especialmente porque durante el mercado ha habido muy poco movimiento”, asegura Varela.

La estimación que hace el club es que la caída de ingresos en este 2020-2021 este por encima de 1,7 millones de euros. Para esta temporada, el Albacete tiene un presupuesto de 8,6 millones de euros, el cual incluye poder cobrar un 50% de la facturación habitual en concepto de abonos y entradas, algo que el vicepresidente presume difícil ante el avance de la segunda ola. “El resultado para este ejercicio 2020-2021 será negativo; el impacto de la pandemia es desastroso en todos los clubes”, reconoce Varela.

Aun así, el club se muestra tranquilo pues con la ampliación de capital y “las herramientas de financiación que LaLiga nos ha puesto” los problemas de tesorería están solventados. En este sentido, el vicepresidente ha explicado que la patronal del fútbol español ha “negociado con agentes financieros, de forma conjunta con los clubes, para que los equipos que quieran puedan acogerse a líneas de crédito” para hacer frente a los problemas de caja.